



Latinus dies : gratias vobis agimus !

publié le 17/06/2013

Merci à tous !

La journée latin a été une réussite grâce à la bonne volonté de tous :

- professeurs encadrant aux JO et à l'atelier Balneo luxo
- élèves organisateurs
- équipe de Jacky pour un déjeuner qui a fait l'unanimité
- professeurs qui se sont improvisés serveurs au self dans la bonne humeur
- équipe de la vie scolaire pour une gestion efficace et réactive des allers et venues
- élèves participant aux animations
- élèves dans le public de Cléo Académie qui ont su mettre l'ambiance
- professeurs spectateurs du théâtre qui ont aidé en amont, qui ont ri aux répétitions, qui ont applaudi le travail des élèves.

N'oubliez pas l'exposition des 5ème latinistes dans le hall du CDI : répondez au Quiz et gagnez une boîte de bonbons pour votre classe !

Portfolio

